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入杉 百合子 

 

 

 

 

１ 教育行政 

１．武道必修化に向け「柔道」を選択した理由は 

 

２．必修化に対しての安全対策は出来ているのか 

 

３．英語教育・英語あそびについて 

 

４．「ひとちがう箕輪の子ども」育成事業の成果はどの 

  様に評価するのか 

 

 

２ 子ども支援事業 

１．病児保育事業の支援強化と今後の問題点について 

 

 

３ 元気はつらつ箕輪の大先輩事業について 

１．元気ポイント手帳は見直しが必要ではないか 

 

 ２．元気はつらつ基金条例について 

  

４ セーフコミュニティについて 

 １．通学路の整備と安全が不充分 

 

 ２．身寄りのない人や孤独死の人達の最後の対応は 

 

  

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦野 正雄 

 

 

１ 少数精鋭体制について 

 

 （１）行政経営型の自治体運営とは 

 （２）目標管理制度及び人事評価制度の運用は 

 （３）個人能力の向上には限界が 

 （４）職員の削減は最小限に 

 

 

２ セーフコミュニティ認証取得後の取り組みについて 

 

 （１）「安心安全な理想郷」づくりの具体的施策は 

 （２）災害危険箇所・交通危険箇所（踏切を含む）の 

    解消を最優先に 

  

 

３ 公共下水道への加入、接続率の向上について 

  

 （１）公共施設の接続状況は 

 （２）自ら模範を示すべきと考えるが 

 （３）早期接続と、積極的推進を 

  

 

４ みのわ祭りの開催場所について 

  

 （１）日の出工専とした理由は 

 （２）中心市街地で開催できないか 

 （３）商工振興費の有効活用を 

 

 

５ 箕輪中学校体育館の建設について 

  

 （１）バスケットボールやバレーボールのコートが二面 

    取れる面積の確保を 

 （２）建設に際し体育関係者の意見や提案を取入れるべ 

    きと思うが 

 （３）災害時避難場所に使うことを考慮し、大きな体育 

    館の建設を 

 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武村 俊身 

 

１ 一般行政 

○ ２４年度町長当初予算規模想定外は 

○ 予算配分バランスは 

○ 町実質公債費比率と将来負担比率 

  

２ 一般行政 

○ 町行政政策推進の将来の展望 

（１） 役場・小中学校太陽光発電設置 再 

（２） 当町におけるカデ・エペ全国選手権大会 

（３） セーフコミュニティＷＨＯ認証取得 

 

３ 学校教育と子ども育成事業 

○ 学校教育とひと味ちがう箕輪のこども育成事業 

（１） ４月から始まる武道選択必修化選択柔道 

・ 取り組みは 

・ 指導態勢と安全面 

（２） 英語学習プログラム（ＰＬＳシステム）導入方 

      式の取り組みと成果は 

（３） 保育園に取り組む計画は 

（４） ２２年４月５～６年生が英語必修化となり町で 

取り組む英語学習関連成果は 

（５） 東小学校セーフコミュニティモデル校としての取り組み

と今後 

 

４ 活性化事業 

○ 地域活性化事業交付金事業と今迄の道路側溝整備について 

 

５ 安心安全対策 

○ 消防対応について 

（１） 緊急時通報対応 

（２） 夜間表示消火栓について 

 

６ 環境衛生 

○ 生ゴミ資源化モデル地区 

（１） 松島地区計画は 

 

７ 生活支援 

○ 町生活保護至急状況 

（１） 町生活保護支給家庭数 

（２） 町生活保護支給人数 

（３） 最近の年度別状況 

（４） 内訳分析 

 



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡田 建二朗 

          

１ 保育政策について 

  １．保育園への入所希望の動向と今後の見通しについて 

 

  ２．保育園舎の耐震化について 

 

  ３．保育園施設整備計画の見直しを 

 

 

２ 少子化対策について 

  １．町の出生数の動向と対策について 

 

  ２．町内すべての地域で均質的な発展を見通した対策 

    を 

 

３ セーフコミュニティについて 

  １．地域防災計画の進捗について 

 

  ２．防犯街灯のＬＥＤ化について 

 

  ３．火災報知機の普及状況と聴覚障害者向け機器への 

    補助について 

 

  ４．うつ対策、自殺予防対策について 

 

４ 福祉対策について 

  １．介護予防事業の今後の見通しについて 

 

５ 図書館事業について 

  １．図書館の建て替え構想について 

 

６ 農業振興について 

  １．地場食材の学校給食への活用について 

 

  ２．新規就農者支援について 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下原 甲子人 

 

１ 予算編成方針と施策 

 １町長就任１０年目の予算編成の満足度は 

  ★行財政改革の進捗状況と課題 

  ★一人副町長制での施策への対応 

 

 

２少数精鋭の「行政経営型」運営について 

  ★人材育成方法の現実と課題 

  ★２００人体制実現の見通しと課題 

  ★組織機構の見直しの考え方は 

 

 

 ３未納金徴収対応施策について 

  ★２３年度末の見込み総額は 

  ★徴収取り組みの実態と施策・効果 

  ★２４年度の具体的施策と課題は 

 

 

２ 「ひと味ちがう箕輪の子ども」育成事業 

 １「英語教育・英語あそび」について 

  ★５小学校のレベル把握と課題 

  ★実施評価システムの構築は 

  ★中学生レベルの実態と課題・評価 

 

 

３ 土木事業推進諸施策の現況と今後 

 １「春日街道」歩道設置工事の進捗 

 

 ２各区要望事業への予算対応 

  ★前年度対比・課題と対応策 

  ★地域活性化交付金・分担金軽減制度 

 

 ３広域農道（町道１号線）事業内容・範囲 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大槻 金吾 

 

１ 箕輪町防災計画の見直し 

 ①東日本大震災、長野県北部地震から一年が過ぎたが 

  防災計画はどのように見直されてきたか。 

 

 ②新築される世代間交流室の窓ガラスに飛散防止フィル  

  ムを、南側庭の活用を。 

 

 ③給食用食材の放射線測定器の導入は、いつ頃となるの 

  か。又その測定方法は出来ているのか。 

 

 ④測定結果は新聞紙上でも。 

 

 ⑤長岡保育園、おごち保育園の応急的な耐震処置を。 

 

 ⑥常会や組等に加入されていない町民への加入促進を。 

 

 ⑦各体育館へも緊急避難食等を。 

 

２ 農業振興の中核をなす三施設の供用について 

 ①指定管理者制度の導入で、みのわ振興公社の経営委託 

  となるが、重荷とならないか。 

 

 ②生産物搬入、誘客対策は。 

 

 ③アドバイザーの活用を。 

 

３ 箕中体育科における武道必修科目での柔道選択につい  

  て 

 ①重大事故の発生が心配されるが、安全対策は。 

 

 ②授業の中で、どの様な安全基準で技等の線引きをするの 

  か。 

 

 ③十分な指導体制はとられているのか。 

 

４ ポリオ不活化ワクチン導入について 

 ①不活化ワクチン導入が前倒しされ、今秋にも実施され 

  ようとしているが、町の対応は。 

 

 ②不活化ワクチンを受けたいとする保護者の皆さんの把握は。 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大槻 金吾 

 

５ 元気はつらつみのわの大先輩事業について 

① 高齢者外出支援券の回収はどの位になっているのか 

 

     ②地域通貨券「箕」の協力店は最終何店舗となったか。 

 

     ③元気はつらつ基金について。 

 

６ ＡＥＤ設置について。 

 ①各代表者会議等で啓蒙を。 

 

 ②設置場所へ使用方法ポスターを。 

 

７ 施設案内板の設置を 

 ①番場原運動公園・雨水排水工事現場 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

釜屋 美春 

 

１ セーフコミュニティについて 

 (1) 認証を継続して行くための事業計画は 

 

 (2) ５部門の対策委員会で見えてきた課題と今後の取り組みは 

    

 

 

２ 障がい者支援について 

 (1) 障がいのある方や高齢者が自由に集える憩いの場を 

   箕輪町でも設置すべき 

 

 (2) 保護者の高齢化による先行きの不安をどう支えるか 

     

 

 

 

３ 医療費について 

 (1) 国民健康保険税の収納状況について 

 

 (2) ２３年度特定健診の受診率と・未受診者への対策は 

     

  (3) 生活習慣病予防と病気の重症化予防対策は医療費の 

   抑制に重要、意識啓発を 

 

 

 

４ 協働の町づくりについて 

  (1) ＮＰＯ法人の設立についての相談窓口は 

 

  (2) 設立の動向はありますか 

 

  (3) 第４次振興計画での設立目標が下方修正されていますが、地

域の諸課題に民間の活力を活かすべき 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荻原 かほり 

 

１ 福祉施策について 

 

 １．総合福祉計画見直しの現状について 

    ①福祉計画見直しの重点課題は 

 

    ②パブリックコメントによる住民意見と反映は 

 

    ③社会生活に困難や支障をきたしている子どもや 

     若者の支援策は 

 

 

 

２ 環境施策について 

 

 １．環境型社会の構築を目指して 

    ①生ごみ堆肥化の展開プランは 

 

    ②雑紙資源化の今後の方向付けは 

 

 

 

３ 学校教育について 

 １．学校教育の現状と今後 

    ①学校教育の育みを町内外に発信しては 

 

    ②中学校武道必修の安全面の配慮と授業の具体的 

     な工夫は 

 

    ③女子中学生の冬季ズボン着用の現状と今後 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松本 五郎 

 

１ 介護保険について 

  1) 厚生労働省が進める「地域包括ケアシステム」への 

    取り組み、計画はどうなっているか 

 

  2) 今まで６０分で行なっていた食事づくりや掃除、洗 

    濯を４５分でしなければならないが、町の実態は 

 

   3) 老人保健施設の「在宅復帰支援施設」としての役割 

    の強化はどのように考えているか 

 

   4) 上伊那福祉協会で、３９床が短期入所ベッドから、 

    長期ベッドに変更され特養待機者が減るが、在宅に 

    いて短期入所者を利用したい人が利用しづらいくなるがど

のように考えているか 

 

２ 通学路について 

 1) 基幹通学路の実態は 

 

    2) 中学生の自転車通学路の現状と改良について 

 

    3) 街路灯について 

 

    4) 安全確保について 

 

３ 公共施設の衛生・管理の実態 

   1) 公衆トイレの清掃について 

   

    2) 公園の整備について 

 

４ 公共施設の省エネ対策について 

    1) 町では現在公共施設の省エネ対策はどのようにして 

    いるか 

 

  2) みどりのカーテンの効果は、今後の取り組みは 

 

  3) 子育て支援センターにも導入を 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木村 英雄 

 

１．新年度予算について 

 ○平成２４年度当初予算について 

 （１）積極予算の位置付けと施策について 

 （２）集中実行すべき、成果を出すべき事業はどのような 

ものか。 

 （３）地方債現在高が、前年度、前々年度より上昇しているが。

実質公債比率、将来負担比率等への影響は。 

 （４）健全財政を堅持しながら、今後投資を必要とする事業は何

か。 

 

 

２．企業会計に向けた取り組みについて 

 ○下水道特別会計の企業会計化について 

 （１）公営企業法の適用効果は。 

 （２）準備の進捗状況は。 

 （３）資産、負債等の状況、一般会計への影響は。 

 （４）公営企業法の全部を適用（一部適用）するのか。 

 （５）今後のスケジュールは。 

 

 

３．水道設備の耐震化について 

 ○水道設備の耐震化について 

 （１）水道管・浄水施設の耐震化率について 

 （２）今後の耐震化事業の推進について 

 （３）自家発電設備など非常用発電の確保について 

 （４）災害時の給水拠点の設置と周知 

 

 

４．後発医薬品について 

 ○後発医薬品（ジェネリック医薬品）の普及について 

 （１）町の現状は 

 （２）町の取り組みについて 

 

 

５．認知症対策について 

 ○認知症対策について 

 （１）認知症サポーター、キャラバン・メイトの状況について 

 （２）現状と課題について 

 （３）町独自の介護予防事業について 

 

 
 



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

１０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

木村 英雄 

６．ふるさと大使について 

 ○ふるさと大使について 

 （１）役割・機能について 

 

７．教育行政 

 ○学童クラブについて 

 （１）入所状況について 

 （２）開設場所、教室の状況について 

 （３）負担金について 

 

 

○ 教育長在任の８年間を通しての教育行政への成果と 

   提言は。 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平出 政敏 

 

１ 施策・予算について 

 １．補助金、交付金について 

  １）平成２３年度予算方針の中で実施された補助金 

    交付金の見直し、執行評価と平成２４年度予算 

    への対応は 

 

 ２．各種委員会の見直しについて 

  １）平成２４年度施策予算方針に各種委員会の統廃合 

    が検討されたと思うが、どの様に対応されたか 

 

 ３．小規模区への支援について 

  １）区分担金負担軽減のための制度とはどの様なものか 

 

 

２ 町長が進める「１０の約束」の展開について 

 １．平成２３年度予算編成における「１０の約束」展開 

   の実績評価と平成２４年度予算編成における展開計画につい

て 

 

 

３ 安全・安心なまちづくりについて 

 １．セーフコミュニティ推進について 

  １）現状評価と今後の課題解決策 

 

 ２．消防団の充実強化について 

  １）消防団員確保における現状と課題・対応策 

 

  ２）女性消防団員の誕生における効果・評価と増員対応  

    策 

 

 

４．大規模事業の推進について 

 １．町長就任以来、計画もしくは計画案として公表している大規

模事業（事業費が大きい事業）について 

  １）図書館建設事業（約数１０億） 

  ２）中心市街地活性化事業 

  ３）町営住宅老朽化にともなう建設事業 

  ４）保育園施設整備計画事業（統合新建設に約２４億） 

 

   等々、施政の中にほとんど守られていませんがどの様に考え

られているか。 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小島 常男 

 

１ 新年度予算、事業について 

 ・新規事業（区分担金、町ホームページ更新・北信越ろ 

  うあ者大会、農業インターン事業補助金、農業のマスタープラ

ン、町有林保育事業、ながた周辺リニューアルプラン作成委託、

婚活サポート、英語担当教職員海外研修等） 

 

  

 

２ 道路、河川整備について 

 ・国道１５３号歩道（側溝）整備は 

 ・春日街道歩道整備は 

 ・モミの木沢、土砂除去は 

 ・天竜川、帯無川、雑木、土砂、護岸整備は 

 

 

 

３ 子育て支援政策について 

 ・「子育て日本一の町」を目指す具体的進め方 

   運動遊び、英語教育英語遊び、読育、食育、いきいき 

   保育創出、教育振興交付金など 

 

 

 

４ 公共下水道公営企業会計移行について 

 ・２５年度に移行準備は 

 ・農集排、公共下水道一本化は 

 ・将来独立採算制の見込みは 

 

 

 

５ 現在の振興計画実行と次期計画の準備 

 ・町民主権のまちづくり条例 

 ・民意の取り入れは 

 ・住民満足度調査の実施は 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

向山 章 

 

１ 行政一般 

   副町長の担当分野と執務状況について 

   （二人から一人になって） 

 

 

２ 教育目標 

   新年度に向けての教育基本姿勢と基本目標について 

 

 

３ 保育園の整備計画について 

   東部統合保育園の今後の進め方について 

 

  今回の反省点、責任の取り方 

   １．統合？ 場所、２階建 全て白紙に戻すのか 

   ２．統合のメリットとデメリットを明らかにすべき 

   ３．今後の進め方プロセス 

 

 

４ 保育園行政 

   新年度入園希望状況と対応について 

 

 

５ 警察との「協定」の締結について 

   犯罪被害や交通事故を防ぐ情報の即時性と正確さを 

   高め、防犯のまちづくりを 

 

 

６ 道路情報についての「協定」締結について 

   道路環境の改善に向けて地元タクシー会社、トラック 

   業会、郵便局等との「協定」締結について 

 

 

７ 図書館の建設について 

   図書館建設に向けての未来像について 

   １．時期とプロセス 

 

 

８ 消防団の新規団員確保について 

    １．町の確保の実態？ 

   ２．互助制度を取り入れて団員の待遇の改善福利 

     厚生の向上を図ったらどうか 

 

 

９ 非常用発電機について 

   その後の進み具合について 
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唐澤 千洋 

 

 

１ 平成２４年度一般会計予算について 

 （１）道路整備予算について 

  ア．国・県道整備計画の現状について 

  イ．一級町道整備について 

 

 （２）河川整備予算について 

  ア．準用河川整備の取り組みについて 

 

 

 

 

２ 基金の運用について 

 （１）大下字陀児教育基金の位置付けについて 

 

 （２）生涯学習まちづくり基金の活用について 

 

 

 

 

３ 余暇行政への取組み 

   ソフト事業の余暇行政化と職員配置について 

 

 

 

４ 水資源対策について 

   水資源の保全と森林整備について 

 
 


